
Protokoll der  

Schulkonferenz vom 16.11.2016 

20.00 Uhr  

HNP-Schule, Raum der REG 8 

 

 
TOP 1:  Begrüßung  

Der Vorsitzende, Herr Oßowski, begrüßt die Anwesenden (lt. Liste) und  eröffnet die 

Sitzung. 

TOP 2:  Feststellung der form- und fristgerechten Einladung 

Die form- und fristgerechte Einladung wird festgestellt, die Tagesordnung wie folgt 

 angenommen. 

TOP 3:  Genehmigung des Protokolls der Schulkonferenz vom 11.05.2016 

 Das Protokoll wird bei 6 Enthaltungen angenommen. 

TOP 4:  Bericht des Schulleiters 

Herr Herrig berichtet lt. Beiliegender Powerpoint-Präsentation. 

Er dankt den beteiligten Müttern für ihre Bereitschaft, auch in diesem Winter wieder 

das „gesunde Frühstück“ anzubieten. 

TOP 5:  Schulfest 

Lisa Jensen wird mit ihrem WPU 9/10 die Organisation des Schulfestes unterstützen. 

Ideen liegen noch nicht vor, der Termin soll Ende Juni/Anfang Juli 2017 sein. Es 

werden noch interessierte Eltern für den Festausschuss gesucht Helmut Oßowski und 

Frau Bell van de Pol vertreten neben Lisa Jensen die Lehrerschaft.  

TOP 6:  Informationen zum Schulausflug ins „Klimahaus Bremerhaven“ 

 Silke Koch informiert über einen möglichen Termin (Fa. Grunert, 11.05.2017 

 5.45/23.00 Uhr). Es sollen die Klassen 5-9 mitfahren.    

 Die Lehrerschaft favorisiert einen eintägigen Ausflug, die Elternschaft hält wegen des 

 Aufwands eine mehrtägige Reise für sinnvoll. Die Schülerschaft schlägt vor, 

 mittwochnachmittags zu starten und am Donnerstag mit der 18.30 Uhr-Fähre 

 zurückzukehren. Es folgt eine ausführliche Diskussion mit dem Ergebnis, dass Silke 

 Koch hinsichtlich dieser Option erneut bei Fa. Grunert recherchieren wird und das 

 Resultat  in einer der nächsten Klassenratssitzungen thematisiert werden soll. 

TOP 7:   Anträge  

a.  Aus der Lehrerschaft: 

I. Silke Koch erläutert den Antrag,  den Verzehr von Energydrinks auf dem 

Schulgelände und bei Schulveranstaltungen zu verbieten. 

 Die Schulkonferenz beschließt den vorliegenden Antrag. 

 Der Beschluss erfolgt einstimmig.  

II. Helmut Oßowski erläutert den Antrag, am 30.01.2017 einen SET-Tag 

durchzuführen. 
 

Die Schulkonferenz beschließt den vorliegenden Antrag. 

 

Der Beschluss erfolgt bei 1 Enthaltung einstimmig.  

 



b. Aus der Elternschaft: 

 Es liegen keine Anträge vor. 

 

c. Aus der Schülerschaft: 

 Enke Jensen erläutert den Antrag, beim Minispielfeld eine Bank aufzustellen. 

 Es folgt eine kurze Aussprache mit dem Ergebnis, dass die Schülerschaft sich 

 diesbezüglich mit Jörg Ketelsen und dem TSV in Verbindung setzen soll. Ein 

 mögliches Sponsoring durch den Landfrauenverein wäre vielleicht ebenfalls 

 möglich. 

 

 Die Schulkonferenz beschließt, beim Minispielfeld eine Bank aufzustellen. 

 Dies erfolgt unter der Voraussetzung, dass dies für die Schule kostenfrei 

 erfolgt (z.B. aus dem Bestand des TSV oder durch Sponsoren). 

 

 Der Beschluss erfolgt mit 23 Ja-Stimmen und 1 Nein-Stimme. 

 

TOP 7:  Verschiedenes 

 Andrea Clausen wirbt dafür, beim Hafenfest 2017 wieder Kuchen zu 

verkaufen. 2016 wurden dabei ~1.500,00 € erwirtschaftet. Sie bittet um 

zeitnahe Rückmeldung und wäre bei positiver Resonanz bereit, wieder die 

Organisation zu übernehmen. 

 Seitens der betroffenen Eltern wird die Busverbindung nach dem 

Schwimmunterricht der G 3/4 moniert. Künftig sollte vor Beginn eine 

bessere Ablauf-Info an die Eltern erfolgen Es folgt eine kurze Aussprache. 

 

Zwischenzeitlich ist mit der NPDG gesprochen  und den Eltern folgende 

Lösung mitgeteilt worden: 

 Die Kinder werden mit dem Schulbus um 11.00 Uhr von der Schule zur Pelle Welle gefahren.  
 Nach dem Schwimmunterricht nimmt der Schulbus die Schwimmer und Schwimmerinnen lt. 
 Fahrplan um 13.13 Uhr auf und fährt alle SchülerInnen auf der regulären „Busrunde“ nach 
 Hause, bzw. zur nächst gelegenen Bushaltestelle. Kosten fallen für Sie nicht an.    

Walter Herrig 

 

 Bezüglich der Abschlussfahrt der 9. Klasse informiert Walter Herrig 

darüber, dass der finanzielle Rahmen z.B. für eine Skireise nicht ausreicht. 

Er regt an, das Limit heraufzusetzen.   

Das Thema soll in der nächsten SK wieder aufgenommen werden. 

 Die Schülerschaft fragt nach dem Stand der Dinge hinsichtlich der 

Floorball-Linien. Holger Mumm erläutert kurz, dass der Antrag jetzt in 

Husum liegt, nachdem der Schulausschuss sein „OK“ gegeben hat. Die 

Firma, die die anderen Linien aufgebracht hat, kommt nicht extra hier hoch, 

sondern erst, wenn sie weitere Aufträge in Norddeutschland hat. Holger 

Mumm klärt ab, ob es noch andere Firmen gibt, die dies zeitnah leisten 

können. 

 

Die nächste Sitzung findet am 29.03.2017  um 20.00 Uhr in diesem Raum statt. 

 

Der Vorsitzende schließt die Sitzung mit Dank an die Teilnehmer um 21.30Uhr. 

 

 

 

 

 

_________________________    ______________________ 

           Vorsitzender       Protokoll 


